

Municipalidades

Ayer tarde a las cinco reunióse el Ayuntamiento, con objeto de celebrar la sesión extraordinaria que por no concurrir suficiente número de concejales el sábado último, no pudo verificarse en primera convocatoria.

Ocupó la presidencia el señor Gadea y una vez abierta la sesión puso en conocimiento de S. E. el estado lastimoso en que se encuentra el erario municipal, demostrando lo agotados que se hallan los siguientes capítulos del presupuesto.

Obras municipales en cuyo capítulo hay consignadas 45 000 pesetas y se han gastado íntegramente en los cinco primeros meses del ejercicio, adeudándose además unas 300 pesetas por jornales devengados en el mes de diciembre.

Para la compra de terrenos con destino a cuartel hay consignadas para todo el ejercicio 22.500 pesetas y aparecen pagadas por completo en esta fecha.

Para alumbrado público hay consignadas 63.000 pesetas, de las cuales únicamente 3.000 aparecen pagadas.

Para contingente provincial se presentaron 125.000 pesetas, habiéndose pagado 18.500 en los meses transcurridos del ejercicio.

Y finalmente el capítulo de gastos de representación en el que se consignaron 3.000 pesetas, que aparecen consumidas, lo mismo que 1.500 calculadas para el alumbrado eléctrico y 3.000 y pico calculadas para imprevistos, no apareciendo en estos capítulos más cantidad disponible que 0'28 y 24 pesetas en cada uno de ellos.

Terminada la explicación del asunto, el Sr. Gadea manifiesta que por este motivo se encuentra imposibilitado de poder atender como es debido, a las más apremiantes necesidades locales, haciéndose preciso que el Ayuntamiento vea el modo de procurar un medio factible con que atender a estas perentorias necesidades.

Después de manifestar el Sr. Ferré su conformidad a las palabras de la presidencia y de encomiar las relevantes condiciones que le adornan, a propuesta de ésta S. E. acuerda, que la comisión de Hacienda presente para la próxima sesión el modo de arbitrar recursos con que satisfacer los clamores de la opinión.

Con lo cual se levantó la sesión, siendo las seis menos cuarto de la tarde.

Desde Callosa de Ensarriá

3 enero 1898.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

Querido amigo y compañero: ¡imponente es siempre el cuadro de la caridad bajo todos sus aspectos! Por cualquier punto que se la contemple, percíbese esa belleza doble: consoladora y dulce para el fin, noble y satisfactoria para todo el que proporciona bienestar con sus dádivas y buenas obras. Mucho pudiera decir del generoso acto llevado a cabo por alguna señorita de este pueblo, al prestarse espontáneamente, no solo mendigar de puerta en puerta recursos para atender al socorro de aquellos desvalidos que postrados ó decrepitos, no les queda otra esperanza que la piedad de los buenos corazones; sino la abnegación y el desinterés que han demostrado cooperando con afán y entusiasmo indecibles a la sublime obra de arbitrar fondos para los menesterosos pobres del hospital, por medio del Teatro Quevedo de este pueblo.

Este elegante coliseo que, para el fin benéfico que llevo dicho ha sido objeto de importantes reformas, abrió sus puertas en a presente temporada el día 1.º de año. Grande y muy grande fue la empresa que proporcionaron los improvisados artistas que supieron en mucho a las esperanzas del público que asistió por procelo. Una limosna, mas bien que por las distracciones de una función teatral.

Las *demoselles* que tomaron parte en esta primera función, fueron las bellísimas Carmencita Ribes y Angela Vaquer. En cuantas escenas salieron, apenas se las pudo oír, pues los atronadores aplausos impedían apreciar como hubiéramos querido las condiciones artísticas de las que, solo por fin tan laudable, pisaban por primera vez las tablas. Otro tanto puedo decir del sexo feo, distinguiéndose los señores Ribes (don F.), Ribes (D. J.), Sallés, Vaquer y Rovira. Para el día 6 hay dispuesta otra función, en la que tomarán parte, además de los dichos, otros muchos y de cuyo resultado dará a usted cuenta oportunamente.

Por tan plausible motivo felicito sinceramente a cuantos intervinieron para la realización de espectáculos que pueden proporcionar consuelo y alegría a los que sin estos y parecidos medios, serían víctima del hambre y de la miseria.

Queda de usted atento servidor y amigo.

El Corresponsal.

COCINA

Comidas para mañana

5 de Enero de 1898.

ALMUERZO

Huevos al plato.—Langosta a la americana.—Chuletas de cerdo con judías.—Mermelada de manzanas.—Postres.—Café.

tanto aburrido. La orquesta del reputado profesor señor Biasco, podría variar de repertorio, pues creemos que hora es ya de que se deje oír algo de lo mucho bueno que saben todos los señores profesores que la componen.

Ha sido nombrado marino celador en propiedad de la Dirección de Sanidad de este puerto, con el haber anual de 750 pesetas D. Vicente Pomate y Jaurd, que en la actualidad lo venía desempeñando interinamente.

La Bolsa de Madrid

Apertura: París 61,18. Londres 00,00. Barcelona 64,95.

La falta de papel a la liquidación no ha influido en las cotizaciones.

El interior a 63,95 sin cupón al contado y entre 63,85 y 90 a fin de mes. El exterior toda la tarde alrededor de 80 por 100.

Después de la hora oficial, el grupo de Cubas cotiza la venta de los 400 millones pignorados por Ultramar y bajan las viejas de 93,75 a 93 por 100 y las nuevas de 78,10 a 77 por 100, sin cupón.

Amortizable, Aduanas y Filipinas en alza de céntimos.

Los francos a 33,95.

A las cuatro. Interior fin corriente 65,80. Próximo 00,00.

Telegramas. Barcelona (3 t.) 63,80. Exterior 80,00.

París: Exterior 60,87. Renta francesa 000,00.

Obtiénese con las Pastillas pectorales calmantes del doctor Aguilu.

Muy buenos resultados en los catarros recientes y crónicos, calma la tos y facilita la expectoración tomándolas como indica la instrucción que va sobre la caja.—Son las mejores y las más económicas.—Precio de la caja dos reales.

Farmacia y ortopedia del doctor Aguilu, Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

Recomendamos a nuestros lectores el anuncio inserto en 4.ª plana de la fotografía de S. Hernández.

ML PESETAS al que presente CAPSULAS de Sandoz mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Véase el anuncio IMPOTENCIA que publicamos en la cuarta plana.

Están de enhorabuena los enfermos del estómago, pues ahora podrán probar todos el Estómago Artificial, pues se han puesto a la venta medias cajas a 4 pesetas en las principales farmacias.

Si queréis que vuestros hijos no sean escrofulosos, ni raquíticos, no padezcan flojedad de carne, ni tengan ninguna afección cutánea y el día de mañana sean unos ciudadanos de naturaleza robusta, administradles el

Jarabe de rabano lodado preparado por el doctor Soler y Sanchez, según la fórmula de Mr. Truvin con ventaja al aceite de higado de bacalao y es muy agradable al paladar.

No lo dudeis, ningún preparado muestra las ventajas que éste para los niños, pues ellos se encargan de pedirlo cuando lo han probado una sola vez.

El frasco 2 pesetas en la farmacia de su autor, San Cristobal, 12, Alicante.

Reportará beneficios?—Durante el sueño.—Opinión de un médico.—Remedio para la tisis.—Resultado final.

No tengo por hábito dar certificados, pues, me disgusta ver mi nombre en reclamos, pero la excepción que hago, firmando el presente, me causa verdadero placer, porque sé que reportará en gran beneficio a los que padecen de tos.

Describiré, pues, mi dolencia y crueles momentos.

En febrero de este año, después de un día lluvioso, fui acometido durante el sueño, de un acceso de falta de aire y acto continuo de una tos tan pertinaz que no me dejó descansar en el resto de la noche.

Desde ese día los ataques se repetían sucesivamente noche y día y cada vez con más intensidad; durante los accesos me faltaba el aire quedando casi asfixiado y en estado el cuerpo de postración general.

Intuí sería decir que consulté con los mejores médicos y que tomé con ilación remedios, pero para mi desgracia todo era inútil.

Es por esto que hago verdadera excepción para las píldoras expectorantes del doctor HEINZELMANN, porque con ellas me curé y tan admirablemente que en pocos días quedé radicalmente libre de tan cruel dolencia.

Puedo garantizar que con estas píldoras combati desde el primer día la tos pertinaz que me aquejaba.

Esta no es solo mi opinión, pues el médico que me recetó las píldoras expectorantes del doctor HEINZELMANN, asegura que son un poderoso remedio para la tos, bronquitis, asma, y sin igual para la tisis.

Padre Guilherme Shwarts.—(Firma legalizada.)

Observación útil.—Cualquier catarro por más antiguo que sea, será curado en pocos días con el uso de las píldoras expectorantes del doctor HEINZELMANN, sin dieta y sin resguardo.

Se venden en todas las farmacias a 3-20 pesetas el frasco.

ción de las potables a dicha población.

Declaró desierta por falta de licitadores la suba de acopios para la conservación de la carretera provincial de Elche a Dolores, Comisión permanente de la Diputación acordó celebrar segunda subasta el día 3 de Febrero próximo y once horas de mañana, bajo los mismos tipos y condiciones que rigieron en la primera.

Las mercancías llegadas hoy a esta capital, por línea de Madrid, Zaragoza y Alicante, en consignadas a los señores siguientes:

Gran ciudad.—Nada.

Pequeña ciudad.—Pillat, Soler, Cremades, Min, María, Perez, Orden, Lopez, Torres, Eave, Torres, Espuch, Vila, Verdú, Orts, Itador, Gomez y Garcia.

Así mismo las mercancías llegadas por la línea de Murcia, van consignadas a los señores siguientes:

Gran ciudad.—Nada.

Pequeña ciudad.—Gutierrez, Sempere, Perez, Múla, Alquero, Marin y Torres.

Ha sido nombrado Juez de instrucción, por permu, de Denia, nuestro apreciable amigo D. Andrés Gallardo de las Heras, el cual, acompañado de su distinguida esposa ha salido pa el punto de su destino, procedente de Murcia donde actualmente se encuentra.

Por verse a tres amigos nuestros, hijos ilustres de ellos de esta capital y el otro del veno pueblo de Muchamiel, se produjo con el mayor gusto las siguientes seblanzas publicadas en el "Almanaque de Gedeón," para el año de 1898:

Altamira (Rafael) Un joven estudioso, que se llenó de canas leyendo bobberías inglesas y alemanas.

Avarez Sereix (Rafael) Polígrafo polígono y polígota, Sereix espulicista de altos vuelos; mas con tanto Sereix, aun no ha predicho ni qué sea él por fin, ni qué seremos.

Antón (Manuel) Siempre anda buscando cráneos de gente antediluviana, y agradecidos los muertos suelen regalarle un acta.

Por la cuarta brigada de obras del Instituto geográfico y estadístico de esta ciudad, se procederá al reconocimiento y señalamiento de mojón común a los términos municipales de San Vicente del Raspeig, Muchamiel y Alicante, el día 5 del actual a las doce de su mañana.

El propio día a las cuatro de la tarde, las de Jijona, Alicante y San Vicente del Raspeig, y el día 7 del mismo mes a las diez de su mañana a los términos de San Vicente del Raspeig y esta ciudad.

Victima de rápida enfermedad ha fallecido en esta ciudad, el probo y laborioso ayudante de cabo de la guardia municipal, don Manuel Grau Rodríguez.

Esta tarde a las cuatro se ha verificado la conducción del cadáver a la última morada, a cuyo piadoso acto han asistido sus compañeros francos de servicio y algunos amigos.

Bajo la presidencia del señor don José Gadea y Pró, alcalde constitucional de esta ciudad, se ha reunido esta mañana a las once en la Sala capitular de este Ayuntamiento, la excelentísima Corporación municipal.

Abierta la sesión y que vez explicada el objeto de la misma, con arreglo a la ley de reclutamiento y reemplazo del ejército, de fecha 21 de agosto de 1896, se ha acordado por unanimidad, proceder a la formación del alistamiento para el reemplazo correspondiente al año actual de 1898.

Y no habiendo otros asuntos de que tratar, se dió por terminada la sesión.

Para notificarles unos asuntos importantes se interesa que a la mayor brevedad posible comparezcan ante la Secretaría de este Ayuntamiento los soldados vecinos de esta localidad Joaquín Paqué Mollá, y José Olmeda Sanchila.

Hemos recibido el último número de la importante publicación "Moda y Arte," que como todos los hasta hoy publicados, es excelente.

Recomendamos a las señoras, señoritas y bordadoras, dicho periódico, por ser de gran utilidad para las labores propias de su sexo.

Se encuentra casi restablecida de la dolencia que le aquejaba, la distinguida señora, doña Victoria Américo de Garriga. Lo celebramos.

Teatro Principal.—Anoche ante una concurrencia bastante escasa, se verificó en el decano de nuestros coliseos la segunda representación en la presente temporada del precioso drama en tres actos original de D. José Echegaray que lleva por título "O locura ó santidad."

La interpretación que alcanzó la mencionada obra fué bastante deficiente, pues se notó en todos los artistas que omaron parte, pocas ganas de trabajar, saliendo el

los ocuparon sus sitios, 65 comensales.

A la una en punto empezó el banquete, que fué verdaderamente brillante, amenizando el Acto con escogidas partituras, las bandas de música del Municipio y Santa Cecilia.

Durante la comida, todos los concurrentes hicieron manifestaciones del placer y satisfacción que experimentaban al hallarse reunidos con la primera autoridad civil de la ciudad del Turia.

Al destaparse el champagne, algunos comensales hicieron uso de la palabra, pronunciando elocuentes y entusiastas brindis.

El Sr. Ballesteros, vivamente emocionado, dió las mas expresivas gracias en un corto y sentido discurso que la concurrencia aplaudió diferentes veces, interrumpiendo alguna de éstas al orador, el cual probó una vez mas sus cualidades como político y como orador.

A las cuatro próximamente terminó el banquete, regresando del Seminario toda la concurrencia que a dicho acto asistió.

Por el facultativo de guardia en la Casa de Socorro, D. José G. Torremocha, se prestaron desde las 10 de la mañana del día de ayer hasta igual hora de hoy, los auxilios de la ciencia que, sus estados de cuan a los siguientes enfermos:

W. C.; heridas contusas en la región occipital y antebrazo derecho.

A. S. R.; herida contusa en la región frontal.

R. C. J.; herida contusa en la región matar, superciliar y temporal, del lado izquierdo.

P. R. S.; herida incisa en la cara palmar de la mano izquierda.

A. G. I.; herida contusa en el dedo medio de la mano derecha.

T. B. Z.; herida contusa en la región frontal.

De las primera y tercera curaciones, dióse cuenta al señor juez de instrucción.

En virtud de derecho reconocido, con el concurso aprobado por R. O. de 21 de diciembre del pasado año 1897, han sido nombrados auxiliares celadores de la dirección de Sanidad de los puertos de Torre Vieja y Denia, con el sueldo anual de 1.000 pesetas, a D. Segundo Calderón Albacete y don Adolfo Tirado Aguilu, respectivamente.

La comisión permanente de la excelentísima Diputación provincial, acordó en sesión celebrada en el día de ayer, señalar los lunes, martes y miércoles, de cada semana para celebrar sus sesiones en el corriente mes.

Esta mañana se ha suscitado una reyerta entre un cobrador de un tranvía y un padronero, por querer éste último montar al carruaje cargado con una bañasta de pan.

Varios transeúntes han calmado los ánimos de los contendientes.

Con objeto de que se puedan llevar con más facilidad los servicios recomendados a los alcaldes de barrio, y teniendo en cuenta lo mucho que ha aumentado su vecindario y extensión la partida rural de los Angeles, por el señor alcalde se ha acordado dividirla en dos zonas y en la forma siguiente:

A partir del término municipal de esta ciudad y punto denominado "Cruz de Piedra," de Villafrañca, seguirá una línea por el huerto llamado de "Linares," hacienda de "Pinestres Verdes," y la de "Bergez," y estrecho de los Angeles, terminando en la carretera de San Vicente, junto al depósito de aguas, entendiéndose comprendidos en la parte Este el huerto y hacienda antes mencionados.

Ha llegado a esta capital procedente de Ibiza, el oficial de cuarta clase de la Tesorería de Hacienda de esta provincia don Juan Curta y el cual permanecerá en Alicante hasta dentro de breves días que marchará a Granada, donde ha sido trasladado con igual categoría y a la misma dependencia.

Los asuntos puestos al despacho del Excmo. Ayuntamiento para la sesión ordinaria, que debe celebrarse en primera convocatoria a las cinco de la tarde del día de mañana, son los siguientes:

1.ª Instancia suscripta por D. Nadal Cantó, solicitando permiso para proceder a la recuñación de una línea en un terreno parcelario.

2.ª Distribución de los fondos correspondientes a la zona de Ensanche.

3.ª Distribución de fondos municipales para el corriente mes.

4.ª Complemento de comisiones especiales.

La Comisión permanente de la Excelentísima Diputación Provincial, tiene el deseo de introducir y llevar a efecto la reforma de alumbrado de todos los departamentos del Hospital Civil de esta capital, sustituyendo el citado alumbrado de aceite y de petróleo que en la actualidad existe, por el de gas, para cuya reforma se ha citado a una reunión al director de la Fábrica, Sr. Antón.

Tenemos entendido que esta mejora se verificará en breve.

Ha sido declarado cesante D. Antonio Benavides, del destino de auxiliar celador del puerto de Denia.

Suscrita por algunos vecinos de la ciudad de Orihuela, ha sido elevada al señor alcalde una solicitud, en la que se pide se

una ciudad sitiada ponían en los muros dragones, basiliscos y demonios de carton pintado para espantar al enemigo.

Y no es lo peor que los chinos sigan tan atrasados en todo lo relativo a la milicia. También los japoneses se encontraban aún en hace medio siglo en un estado de inferioridad notable y después han progresado de tal modo que hoy casi pueden ponerse en parangón con las naciones mas cultas, habiendo llegado a ser una gran potencia.

Lo verdaderamente grave para el Celeste Imperio y lo que le lleva a una ruina irremediable, es que cada día se obstina mas en rechazar la civilización y mayor empeño forma en permanecer estacionario.

Inútiles han sido para ese país las lecciones de la experiencia que debiera recordar por haberle costado muy caras. Aunque cien mil tártaros mandchom bastaron para la conquista de ese imperio, que es el más grande del mundo, no por eso ha cambiado lo más mínimo ese país en su manera de ser. No ha mucho que el Japon le dió una lección terrible, y que de hijo fuera muchísimo más dura a no interponerse en favor de China, más que la compasión, los ambiciosos cálculos de ciertas potencias de Europa.

Pues lejos de imitar a su afortunado o incompetente, China se aferra a sus rancias tradiciones y no quiere avanzar un solo paso en el camino del progreso.

¿Todavía sigue la guardia imperial armada con arcos y lanzas, consistiendo sus ejercicios militares en disparar flechas a caballo, lanzar pesos y hacer juegos malos con dos sables?

¿La aversión de los chinos a todo lo moderno es causa de que resulten completamente inhábiles en el manejo de las armas y el empleo del material de guerra que se usa ya en todas partes. Así se explica, y en cierto modo queda justificado, que un vi rey mandara construir en sus arsenales fusiles de mecha que requieren el concurso de tres personas para manejar el arma: un hombre para tener el fusil, otro para darle fuego, y el tercero para sostener el estandarte quitasol.

ALICANTE

El vapor "Iris," desembarca en nuestro puerto una nueva partida de 400 toneladas de tubería para la conducción de aguas potables a esta capital; desde el 1.º de Noviembre hasta la fecha, los tubos desembarcados ascienden próximamente a 1.000 toneladas, cifra que revela una actividad sin límites en la fábrica donde se funden los tubos y en la empresa concesionaria.

Por el Ministerio de la Guerra se ha dispuesto que los soldados que regresen de Ultramar para continuar sus servicios en la península y necesiten hacer uso de baños ó aguas medicinales, viajen por cuenta del Estado.

Para sustituir al vocal de la Comisión permanente D. Horacio Javalores durante su ausencia, ha sido designado D. Julio Latur, a quien corresponde el turno como diputado por el distrito de Denia.

Parce que muy en breve será un hecho la constitución de una sociedad de seguros mutuos contra incendios en esta capital, que tiene en proyecto la "Liga de Contribuyentes."

Según hemos podido averiguar, mañana se reúne la junta directiva de dicha sociedad, para dar lectura y discutir el proyecto de Estatutos y Reglamento por que se ha de regir la nueva sociedad, presentados por el secretario de la referida liga D. Juan Quintana.

Después de las reconocidas ventajas que ofrece para los propietarios, la creación de dicha sociedad mutua, que todos los mismos los grandes que los pequeños propietarios, han de inscribirse en la nueva sociedad, en donde podrán, en un plazo no lejano, y sin otro sacrificio ni dispendio, que el pago de las primas del seguro, ir creándose un capital, que en su día ha de servir para ellos, con la esperanza fundada, de cuantosos beneficios, en el momento que la Liga de Contribuyentes pueda desarrollar su plan, que es la creación de un Banco Agrícola Industrial, cuyo capital ha de constituirse con el producto de las primas de los asegurados, y de cuyos beneficios serán partícipes, en proporción de las primas que tenga satisfechas cada uno de los asegurados.

Las noticias que se reciben del importante mercado de Cetta, dicen que los vinos de esta región se pagan de 30 a 33 francos hectolitro los de la clase primera y de 24 a 28 francos los de segunda.

Desde Orihuela, el día 31 del pasado, tuvo lugar en el magnifico y suntuoso salón de grados de este Seminario Conciliar, el banquete preparado por el partido liberal de Orihuela, en honor de su ilustre jefe el excelentísimo Sr. D. Francisco Ballesteros, actual gobernador civil de Valencia.

El lugar donde se celebró tan espléndida y exquisita comida, presentaba un hermoso y sorprendente aspecto, por la multitud de flores y caprichosos adornos que lo engalanaban, convirtiendo aquella espaciosa estancia en precioso y ameno jardín.

La mesa, servida por la fonda "La Calalana," se hallaba llena de ricos manjares cubierta de artísticos objetos engañana-

los ocuparon sus sitios, 65 comensales.

A la una en punto empezó el banquete, que fué verdaderamente brillante, amenizando el Acto con escogidas partituras, las bandas de música del Municipio y Santa Cecilia.

Durante la comida, todos los concurrentes hicieron manifestaciones del placer y satisfacción que experimentaban al hallarse reunidos con la primera autoridad civil de la ciudad del Turia.

Al destaparse el champagne, algunos comensales hicieron uso de la palabra, pronunciando elocuentes y entusiastas brindis.

El Sr. Ballesteros, vivamente emocionado, dió las mas expresivas gracias en un corto y sentido discurso que la concurrencia aplaudió diferentes veces, interrumpiendo alguna de éstas al orador, el cual probó una vez mas sus cualidades como político y como orador.

A las cuatro próximamente terminó el banquete, regresando del Seminario toda la concurrencia que a dicho acto asistió.

Por el facultativo de guardia en la Casa de Socorro, D. José G. Torremocha, se prestaron desde las 10 de la mañana del día de ayer hasta igual hora de hoy, los auxilios de la ciencia que, sus estados de cuan a los siguientes enfermos:

W. C.; heridas contusas en la región occipital y antebrazo derecho.

A. S. R.; herida contusa en la región frontal.

R. C. J.; herida contusa en la región matar, superciliar y temporal, del lado izquierdo.

P. R. S.; herida incisa en la cara palmar de la mano izquierda.

A. G. I.; herida contusa en el dedo medio de la mano derecha.

T. B. Z.; herida contusa en la región frontal.

De las primera y tercera curaciones, dióse cuenta al señor juez de instrucción.

En virtud de derecho reconocido, con el concurso aprobado por R. O. de 21 de diciembre del pasado año 1897, han sido nombrados auxiliares celadores de la dirección de Sanidad de los puertos de Torre Vieja y Denia, con el sueldo anual de 1.000 pesetas, a D. Segundo Calderón Albacete y don Adolfo Tirado Aguilu, respectivamente.

La comisión permanente de la excelentísima Diputación provincial, acordó en sesión celebrada en el día de ayer, señalar los lunes, martes y miércoles, de cada semana para celebrar sus sesiones en el corriente mes.

Esta mañana se ha suscitado una reyerta entre un cobrador de un tranvía y un padronero, por querer éste último montar al carruaje cargado con una bañasta de pan.

Varios transeúntes han calmado los ánimos de los contendientes.

Con objeto de que se puedan llevar con más facilidad los servicios recomendados a los alcaldes de barrio, y teniendo en cuenta lo mucho que ha aumentado su vecindario y extensión la partida rural de los Angeles, por el señor alcalde se ha acordado dividirla en dos zonas y en la forma siguiente:

A partir del término municipal de esta ciudad y punto denominado "Cruz de Piedra," de Villafrañca, seguirá una línea por el huerto llamado de "Linares," hacienda de "Pinestres Verdes," y la de "Bergez," y estrecho de los Angeles, terminando en la carretera de San Vicente, junto al depósito de aguas, entendiéndose comprendidos en la parte Este el huerto y hacienda antes mencionados.

Ha llegado a esta capital procedente de Ibiza, el oficial de cuarta clase de la Tesorería de Hacienda de esta provincia don Juan Curta y el cual permanecerá en Alicante hasta dentro de breves días que marchará a Granada, donde ha sido trasladado con igual categoría y a la misma dependencia.

Los asuntos puestos al despacho del Excmo. Ayuntamiento para la sesión ordinaria, que debe celebrarse en primera convocatoria a las cinco de la tarde del día de mañana, son los siguientes:

1.ª Instancia suscripta por D. Nadal Cantó, solicitando permiso para proceder a la recuñación de una línea en un terreno parcelario.

2.ª Distribución de los fondos correspondientes a la zona de Ensanche.

3.ª Distribución de fondos municipales para el corriente mes.

4.ª Complemento de comisiones especiales.

La Comisión permanente de la Excelentísima Diputación Provincial, tiene el deseo de introducir y llevar a efecto la reforma de alumbrado de todos los departamentos del Hospital Civil de esta capital, sustituyendo el citado alumbrado de aceite y de petróleo que en la actualidad existe, por el de gas, para cuya reforma se ha citado a una reunión al director de la Fábrica, Sr. Antón.

Tenemos entendido que esta mejora se verificará en breve.

Ha sido declarado cesante D. Antonio Benavides, del destino de auxiliar celador del puerto de Denia.

Suscrita por algunos vecinos de la ciudad de Orihuela, ha sido elevada al señor alcalde una solicitud, en la que se pide se

OPERA
Sopa de Crey.—Merluza é la vinagreta.
Chuletas de ternera en papel.—Civet de
bre.—Croquetas de arroz.—Postres.

FÓRMULAS
Merluza de manzanas.—Después de mon-
dar y quitarle el corazón, se parte cada
una en cuatro pedazos y se ponen á fuego
bajo, con un vaso de agua en una cacerola,
cubriendo ésta seguidamente con su ta-
padera. Añádese luego un poco de canela
cuando estén bastante blandas, échese
azúcar en proporción de 100 gramos por ca-
da 200 de manzanas. Revuélvase la merme-
da para que se incorpore bien el azúcar,
hágase reducir y finalmente pásese por el
tamiz.

Chuletas de ternera en papel.—Se ponen
las chuletas dos horas en adobo de aceite
de hierbas finas, sal, pimienta, el zumo de
limón y unas gotas de vinagre. Luego
se sacan mojadas del aceite y se cubren con
pica-dillo de hierbas finas y jamón, mez-
clado con pan rallado: se rocían con el
aceite del adobo, se envuelve cada una en
un papel engrasado y se ponen en la pani-
lla para cocerlas á fuego suave y servir las
con el papel.

Admite carga y pasajeros á precios muy
económicos.
Para fletes y demás informes dirigirse á su
consignatario en Alicante, D. Eduardo Galiana,
San Fernando, 80.
En Altea D. Juan Benoit.

**Servicio directo, fijo y semanal entre Ali-
cante, Argel, Marsella y vice-versa**
El vapor **BASTAIS** saldrá de
este puerto todos los lunes direc-
tamente para Argel y todos los jueves
para Marsella.
Admite carga y pasajeros á precios econó-
micos.
Para fletes y demás informes, dirigirse á su
agente en Alicante, Vizcaino Hermanos, San
Fernando 86.

**Servicio directo, fijo y semanal entre
Orán, Alicante, Cetta y vice-versa**
El vapor francés **DAUPHINE**
saldrá de este puerto directo para
Orán, los miércoles de cada sema-
na; igualmente de este puerto di-
recto para Cetta, los viernes; admitiendo carga
y pasajeros.
Consignatarios en Alicante: Sres. Raymundo
y Compañía.

**Servicio fijo regular entre Alicante y
Barcelona**
El magnífico vapor español "SAN-
TA ANA", saldrá de este puerto,
directo para Barcelona, todos los
martes. Admite carga y pasajeros.
Para fletes y demás informes, dirigirse á su
consignatario en Alicante, Juan Guardiola, San
Fernando, 9.
Consignatario en Barcelona: Sres. Torres y
Grau.

ponsal en Hong Kong con el genérisi-
mo Aguinaldo, revela muy á las claras la
perfidia de aquellos indígenas, cuya at-
titud de hoy contrasta con los entusiasmos
de ayer.
Habló también dicho correspondiente al
teniente coronel Primo de Rivera, y lo
que hablaron puede formarse usted id le-
yendo el periódico aludido.
En los círculos políticos se han conta-
do hoy mucho las anteriores noticias
ministeriales, aunque parecían prepa-
das, no les concedían importancia.
**Reunión de conservadores.—
La unión con Silvela**
El círculo conservador está concluido-
simo á la hora en que escribo estas las.
No había llegado aun el presidente icto
Sr. Pidal que dirigiese la palabra á los
socios, y cuyas declaraciones se esperan
con impaciencia, porque ha de fijar el im-
pulsos que ha de seguir esa fracción con-
servadora.
No es posible, por la circunstancia que
arriba indico, adelantar nada respect del
discurso, pero desde luego puede asegar-
se que las fuerzas allí reunidas se unán
con las que capitanea el Sr. Silvela.
Para que el lector tenga una idea de la
importancia de las personas que con-
stituyen el círculo, pondré algunos nombres
entre otros personajes que he visto al Es-
tado: duque de Bailén, marqueses de Cu-
sano, Vadillofema, Viesca, Goicoechea, Le-
cered, Hermida, y Pidal, condes de ore-
no, Lascoiti, Sallent, Vilches y Peñar y
los señores Osma hermanos, Mossin,
Arrazola, Catalina, Mollada, Calvo y Lar-
tín, Cortejarena, Sanchez de Toledo, mar-
ques de Santana, Quiñ Becerril, y Vil-
deiglesia.
No he visto ningún amigo de Eloy de
Castellano.
El telegrama dirá lo demás.
**Sorteo de capitanes para
Cuba**
En el Ministerio de la Guerra se ha ve-
ficado hoy á las tres de la tarde un sorteo
de capitanes de Estado Mayor, para pasar
á prestar sus servicios á las islas de Coa
y Puerto Rico, habiéndoles correspondido
á los señores siguientes:
D. Cristóbal Cueto (voluntario), D. José
Botín, D. Gabriel Torres, D. Gerardo Sn-
chez, D. Francisco Codevilla, D. Juan Siz,
D. José Pelegrí, D. Lino Sanchez, D. An-
tonio Mateo, D. Emilio Barrera y D. Edu-
do Curial.

PLÁ-FOTOGRAFO
Sagasta 62, segundo (antes San Francisco).—ALICANTE
ESPECIALIDAD EN AMPLIACIONES A 1/125 PESETAS!!

**Nada como
EL ESTÓMAGO ARTIFICIAL**
(ó polvos del Doctor Kuntz)
para la cura radical de
los males del estómago
por anéguas que sean
EMPEZANDO LA TERAPIA
á la primera dosis

De venta en Alicante:
Principales farmacias y al por mayor,
farmacia de D. Juan Rodríguez,
Mayor, 23.
Media caña, cuatro pesetas

Beneficio de Mazzantini en Méjico.
—Ovación.—Buenos rendimen-
tos.
Madrid 4 (10:10 m.)
MÉJICO.—En la corrida celebrada
en este punto á beneficio del simpático
y valiente matador Luis Mazzantini,
se corrieron seis toros que fueron
muertos por dicho diestro.
Brogando estuvo acertadísimo, re-
matando las suertes con mucho luci-
miento, por lo que fué ovacionado con-
tinuamente.
Fue obsequiado con muchos y va-
rios regalos incluso uno del presi-
dente de la República.
Dicho beneficio le produjo una ga-
nancia líquida de 10.000 pesos en oro.
Weyler en Barcelona
Madrid 2 (4:5 t.)
Ha llegado á Barcelona el general
Weyler.
A la estación han salido á recibir al
excapitán general de Cuba poquísimos
amigos.
Sin salir de la estación ha marcha-
do el general Weyler con direcció-
n a sus posesiones de San Quintín.

**Alcaldía Constitucional
DE ALICANTE**
Se sacan á pública subasta las maderas
viejas existentes en el almacén
municipal situado frente á la plaza de toros
esta capital, donde existen las expres-
as especies.
La subasta se verificará en el propio al-
caldía y ante la comisión nombrada al
efecto, por pujas á la llana y tendrá lugar
el día 12 del actual, á las cuatro de la tarde.
Los rematantes no podrán retirar los
efectos subastados, interin no satisfagan en
caja municipal el importe porque hayan
los rematados los mismos.
Alicante 4 Enero 1898.—José Gadea.

**SALON DE PELUQUERIA
El Buen Tono**
de
FELIX ABRIL
Antiguo dependiente de "El Figaro."
Magnífico salón en donde encontrará el pú-
blico, esmero en el servicio y con todos los re-
quisitos que exigen los últimos adelantos.
Triunfo, 4.—Alicante.

**Gran Sastrería y Pañería
DE
M. IRLES**
Plaza de la Constitución, 12.—ALICANTE
Este gran establecimiento montado á la altura
de las principales capitales de España ofrece
público en general un magnífico y variado
surtido en géneros para la presente estación in-
mejorables, y á precios muy económicos, con-
tando con un cortador acreditadísimo en Ma-
drid y París y hoy en esta, como lo ha demost-
trado en las prendas que lleva hechas.
También se ofrece á todas las señoras que
deseen hacerse abrigos, trajes, ó cualquier clase
de prenda para vestir, hacerla como el mejor
modisto de París.
12, Constitución, 12
ESQUINA A LA CALLE DE BAILÉN

CARTA DE MADRID
3 de enero de 1898.
Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALI-
CANTINA.
**Pesimismo.—Comentarios
de la prensa**
Examinando á la ligera la prensa de hoy,
y sobre todo "El Imparcial," (que viene dis-
tinguiéndose por lo extenso y esmerado de
su información telegráfica), llaman la aten-
ción ciertos pesimismo relativos á la cam-
paña de Cuba y algo no muy agradable
que á Filipinas se refiere.
Desde luego, ha producido ciertos comen-
tarios la noticia de que por fin, habrá
que enviar nuevos refuerzos—cuya cuantía
se ignora—á la gran Antilla. Ya hace
tiempo que circulaban esos rumores y se
apresuró á desmentirlos la prensa oficiosa;
pero luego se han confirmado, como des-
graciadamente se confirma todo lo malo en
este desgraciado país.
No es extraño, pues, que los valores, cuya
principal garantía está en aquella Anti-
lla, es decir, los billetes hipotecarios de Cu-
ba de 1886 y 1890, hayan experimentado
hoy un notable descenso.
Hablado de este asunto el "Heraldo de
Madrid," en su número de esta noche, pa-
rece que combatirá el empeño de enviar
grandes masas para pelear con partidas in-
surrectas, cuyo sistema de guerrear es dis-
tinto al nuestro.
En cuanto á Filipinas, la interview que
hoy publica "El Imparcial," de su corres-

Firma de la Reina
El ministro de Gracia y Justicia ha pte-
so hoy á la firma de S. M. la Reina, los
siguientes decretos:
Permuta entre los señores D. Felipe u-
gusto Corral, magistrado de la audieria
provincial de Almería y D. Roberto Sata
Cruz, teniente fiscal de la de Palma.
Permuta entre los señores D. Luis Sa-
edo, magistrado de Jaen, y D. Enrique Ver-
nandez Lobato, magistrado de Badajoz.
Nombrando presidente de sección de la
Audieria provincial de Sevilla, á D. Eduar-
do Gomez Mazparrota, magistrado del mis-
mo tribunal.
Id. id. de la Audieria provincial de Al-
mería, á D. Antonio María Caliz y Valver-
de, magistrado del mismo tribunal.
Id. id. de la Audieria provincial de Ba-
dajoz, á D. Hilarión Real y Pelaz, magis-
trado del mismo tribunal.
Aprobando el nuevo decreto parroquial
de la diócesis de Badajoz,
Comutando por la inmediata de cadena
perpétua la de muerte, impuesta á Zoilo
Aguilar Sanchez por la Audieria de To-
ledo en causa sobre asesinato.
Id. id. de cadena perpétua la de muer-
te impuesta á Atanasio Lera del Valle, por
la Audieria de Leon en causa por parric-
idio.
Moncheta.

TELEGRAMAS
(AGENCIA MENCHETA)
(Prohibida la reproducción de este servicio)

**Noticias de la Habana.—Bata de-
nido.—Armas para los insu-
rrectos**
Madrid 4 (3:20 mad.)
HABANA.—Al pasar el vapor "Al-
fonso XIII" de la compañía Trasatlan-
tica por frente á Jaruco, encontró á un
cañonero, cuyo contramaestre había
detenido un bote que llevaba á su bor-
do cuatro tripulantes, 2 rifles y 22.000
cartuchos.
Se supone que dicha embarcación le
fue difícil el pasar la trocha. Dichos
efectos de guerra proceden del depó-
sito insurrecto.
**El regreso de Pando de Oriente.—
Sanguily en la Habana**
Madrid 4 (9:15 m.)
Según telegramas recibidos de la
Habana, se sabe que el general Pando
regresa de Oriente, con objeto de ha-
cer grandes preparativos para la cam-
paña.
Se asegura que el cabecilla Julio
Sanguily llegó á la Habana. Tan pron-
to se supo la noticia, se procedió á in-
dagar su paradero.
**Comentarios al discurso de Pidal.—
Declaraciones de Silvela**
Madrid 4 (9:45 m.)
La prensa de hoy publica algunos
comentarios respecto al discurso pro-
nunciado ayer por el señor Pidal en el
círculo conservador.
La mayoría lo considera como un
gran paso é importante para la reconsti-
tución del partido conservador.
Se esperan las declaraciones que ha-
rá el señor Silvela en Badajoz.
Telegramas de la Habana
Madrid 4 (10 m.)
El "Gaceta" ha recibido varios te-
legramas de la Habana, en los que le
dicen de Sanguily, con nombre su-
puesto e supo se dirigía aquel punto
por cordencia Congosto.
Dijo se dirigía á Tampico sin
tener intención de bajar á la Habana.
La policía acompañó hasta la salida
del bote.

OSTRAS
SIEMPRE FRESCAS
1.ª 1.66 pesetas docena.—2.ª 1.15 id., id
Antigua casa francesa. Despacho provisional.
52, Paseo de los Martires, 52

Compañía bilbaína de navegación
El vapor **ABRIL** saldrá de este
puerto el 5 de enero directo para
Nantes.
Consignatario: Juan Guardiola, San Fernan-
do número 9.

El vapor **TORDERA**
saldrá de este puerto el 5 de enero
para Valencia, Barcelona, Tarrago-
na y Liverpool.
Admite carga y pasajeros y toma carga para
Bilbao, Glasgow, Belfast, Leith, Manchester,
Londonerry y Nueva York, con flete co-
mún hasta su destino trasbordándola en Liver-
pool.
Consignatario: Juan Guardiola, San Fernan-
do número 9.

**Servicio regular y fijo entre Alicante,
Altea y Argel**
El vapor **SITGES HERMANOS**
saldrá de este puerto para Altea y
Argel, durante los meses de Enero,
Febrero y Marzo, los días 5 y 20 de
cada mes á las 7 de la mañana, haciendo su re-
greso de Argel en los días 10 y 25 de los referi-
dos meses.

CARTA DE MADRID
3 de enero de 1898.
Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALI-
CANTINA.
**Pesimismo.—Comentarios
de la prensa**
Examinando á la ligera la prensa de hoy,
y sobre todo "El Imparcial," (que viene dis-
tinguiéndose por lo extenso y esmerado de
su información telegráfica), llaman la aten-
ción ciertos pesimismo relativos á la cam-
paña de Cuba y algo no muy agradable
que á Filipinas se refiere.
Desde luego, ha producido ciertos comen-
tarios la noticia de que por fin, habrá
que enviar nuevos refuerzos—cuya cuantía
se ignora—á la gran Antilla. Ya hace
tiempo que circulaban esos rumores y se
apresuró á desmentirlos la prensa oficiosa;
pero luego se han confirmado, como des-
graciadamente se confirma todo lo malo en
este desgraciado país.
No es extraño, pues, que los valores, cuya
principal garantía está en aquella Anti-
lla, es decir, los billetes hipotecarios de Cu-
ba de 1886 y 1890, hayan experimentado
hoy un notable descenso.
Hablado de este asunto el "Heraldo de
Madrid," en su número de esta noche, pa-
rece que combatirá el empeño de enviar
grandes masas para pelear con partidas in-
surrectas, cuyo sistema de guerrear es dis-
tinto al nuestro.
En cuanto á Filipinas, la interview que
hoy publica "El Imparcial," de su corres-

Firma de la Reina
El ministro de Gracia y Justicia ha pte-
so hoy á la firma de S. M. la Reina, los
siguientes decretos:
Permuta entre los señores D. Felipe u-
gusto Corral, magistrado de la audieria
provincial de Almería y D. Roberto Sata
Cruz, teniente fiscal de la de Palma.
Permuta entre los señores D. Luis Sa-
edo, magistrado de Jaen, y D. Enrique Ver-
nandez Lobato, magistrado de Badajoz.
Nombrando presidente de sección de la
Audieria provincial de Sevilla, á D. Eduar-
do Gomez Mazparrota, magistrado del mis-
mo tribunal.
Id. id. de la Audieria provincial de Al-
mería, á D. Antonio María Caliz y Valver-
de, magistrado del mismo tribunal.
Id. id. de la Audieria provincial de Ba-
dajoz, á D. Hilarión Real y Pelaz, magis-
trado del mismo tribunal.
Aprobando el nuevo decreto parroquial
de la diócesis de Badajoz,
Comutando por la inmediata de cadena
perpétua la de muerte, impuesta á Zoilo
Aguilar Sanchez por la Audieria de To-
ledo en causa sobre asesinato.
Id. id. de cadena perpétua la de muer-
te impuesta á Atanasio Lera del Valle, por
la Audieria de Leon en causa por parric-
idio.
Moncheta.

Se alquila
un piso principal, cómodamente amueblado, en
la Plaza de Ramiro, núm. 5, con magníficas vis-
tas al mar.
Darán razón en el segundo.

A las familias
que lleguen á esta capital, se les alquilan habi-
taciones decentemente amuebladas á precios
muy económicos.
Paseo de Méndez-Núñez, 34, entresuelos.

Gran tienda de turrones
de
ANTONIO LOPEZ JEREZ
Paseo de Amerigo, Alicante
Turón legítimo de Jijona y toda clase de
dulces, peladillas de Alcoy, pasteles de gloria
y cascas de Valencia.

Gaceta de la Bolsa
Revista financiera semanal.—Información bur-
satil diaria.—Guía práctica de los capitalistas.—
Oficinas: Tetuan, 19, Madrid.
Suscripción: 5 pesetas trimestre en toda Es-
paña.—Pago adelantado.
Consultas gratuitas para los suscriptores, so-
bre valores y operaciones de Bolsa.
Imprenta de Antonio Reus

SUCESORA DE A. B. SOLBES **PARA REYES**
LABRADORES 8 Y SAN PASCUAL 2 Y 4
Gran surtido de juguetes de las mejores fabricas de Alemania y del país. los que se vende-
rán á precios de fabrica, como es de costumbre en esta casa.
Antes de comar juguetes, visitad este Establecimiento y os convenceréis.

1.608 LAS DOS DIANAS
El príncipe consiguió no se pudiesen, para que se
cancelara la sentencia.
He aquí el estado en que se hallaban el 4 por
noche las cosas, por lo que respecta al par-
tido de los Guisais, cuyo brazo era el Acu-
ñado, así como el cardenal la cabeza; y al
de los Borbones, cuya alma secreta era Catali-
de Médicis.
Todo dependía para unos y otros del soplo
pirante del régio adolescente.
Si Francisco II vivía solamente unos cuantos
días, el príncipe de Condé iba á ser ejecutado,
muerto el rey de Navarra con el pretexto de
cualquier riña, desterrada á Florencia Catalina
de Médicis, y los Guisais dueños de la situación,
si no es que se hacían reyes con el auxilio de
los Estados generales.
Al contrario, si el rey moría antes que sus
enemigos se hubieren deshecho de sus enemigos, la
lucha iba á empezar de nuevo con más proba-
bilidades á favor de éstos que de aquéllos.
De consiguiente, lo que Catalina de Médicis
y Carlos de Lorena acechaban con angustia en
una noche tan fría como aquella, y en la cámara
del baillío de Orleans, no era tanto la vida ó

A. DUMAS 1.609
la muerte de su augusto hijo y sobino como el
triunfo ó derrota de su causa.
La única que cuidaba á su querido esposo,
sin pensar en lo que iba á perder con su muer-
te, era María de Estuardo.
Empero no vanagán á creer nuestros lectores
que el sordo antagonismo que reinaba entre
Catalina y el cardenal se dejaba ver en sus ade-
manes y palabras, pues al contrario, nunca se
trataron con más confianza y afecto.
Aun en aquel mismo momento se aprovecha-
ron del sueño de Francisco para hablar en voz
baja y en los términos más amistosos del mundo
de sus intereses y oculto modo de pensar.
Conformándose ambos con esa política ita-
liana de que anteriormente hemos visto mues-
tras, Catalina disimuló siempre sus intrigas, y
Carlos de Lorena fingió constantemente que no
las advertía.
Así es que nunca dejaron de hablarse como
aliados y amigos, obrando como dos jugadores
que tratan de engañarse recíprocamente y se va-
liaran á las claras uno contra otro de dados en-
fullados.
—Sí, señora—decía el cardenal—el archi-

1.612 LAS DOS DIANAS
—¡Esta noche! ¡mañana! ¡vos no lo habéis re-
flexionado bien!—exclamó—No veis que el
rey está muy malo, muy débil y que no tiene
la cabeza bastante desjada para comprender
lo que le pasa?
—No se necesita que comprenda con tal
que firme—dijo el cardenal.
—¿Pero no veis qué podrá sostener la
pluma?
—No faltará quien le haga la mano—con-
testó Carlos de Lorena—muy contento al
ver grabado el terror en las miradas de su cara
enemiga.
—Escuchad—dijo entonces Catalina,—de-
bo haceros un adverten y daros un consejo:
el fin de los días de mi vida está más próximo
de lo que vosotros creéis, y así lo que me ha dicho
el primo médico Chapeau que cree será un
milagro vivirá el rey mañana noche.
—Una razón más para que nos apresuremos
—añadió friamente el Cenal.
—Bien—dijo Catalina, pero si Francis-
co II deja mañana de existir, Carlos IX entra á
reinar, y el rey de Nava llega á ser regente:
¿qué cuenta tan terrible le pedirá entonces

CAPITULO XVIII
Otra muestra de política
Después de este fatal suplicio, la salud de
Francisco II, que había ido decayendo, se em-
peoró más y más.
A los siete meses, esto es, á fines de No-
viembre de 1560, hallándose la corte en Or-
leans, donde habían sido convocados por el du-
que de Guisa los Estados generales, tuvo que
hacer cama el pobre rey, que apenas tenía diez
y siete años.
Y al pié de aquel lecho de dolor en que Ma-
ría Estuardo pasaba los días y las noches sin
dormir, rezando y llorando, se esperaba el des-
enlace con la muerte ó la vida del hijo de En-
rique II, de un drama interesantísimo.
Aunque la cuestión había sido entablada por
otros personajes, ventilábase exclusivamente
entre una mujer de pálido rostro y un hombre
de siniestra catadura, que el día 4 de Diciembre

PANORAMA NACIONAL

Constará de once cuadernos que saldrán á luz periódicamente. Cada cuaderno se compondrá de cuatro láminas sencillas y una doble, ó bien de dieciséis láminas sencillas.

Primer cuaderno

- 1 Fachada de la casa de las Conchas (Salamanca)
- 2 Restos de la muralla del castillo de la Mota (Medina del Campo)
- 3 Coro de la iglesia del Pilar (Zaragoza)
- 4 Carreza Real llamada La Corona
- 5 Santa María la Blanca (Toledo)
- 6 Una calle del pueblo de Paco (Filipinas)
- 7 Cascada Iris en el Monasterio de Piedra
- 8 Chamartín de la Rosa, Colegio de P. Jesuitas
- 9 Vista del castillo de Montjuich
- 10 Huerta de Valencia
- 11 Vista de Granada y de la Alhambra
- 12 Plaza de toros de Madrid
- 13 Puerta del Monasterio de Ripoll
- 14 Dormitorio de los Reyes en el Alcazar de Sevilla
- 15 y 16 Gran vista panorámica de la ciudad de Avila

Segundo cuaderno

- 1 Salón de Embajadores en el Palacio Real, Madrid
- 2 Castillo de la Mota (Medina del Campo)
- 3 Armadura ecuestre del Emperador Carlos V
- 4 Arco de Triunfo del Salón de S. Juan (Barcelona)
- 5 El Miguelete de Valencia
- 6 Torre del Homenaje en el Monasterio de Piedra
- 7 Vista general del Monasterio de Montserrat
- 8 y 9 Vista panorámica de Córdoba
- 10 El Escorial vista desde la Cruz de las Horcas
- 11 Monasterio de las Salesas (Barcelona)
- 12 Catedral y Giraldá de Sevilla
- 13 Los tajos del Gaytan
- 14 Puerta de la Inquisición en la Catedral de Barcelona
- 15 Palacio del Banco de España en Madrid
- 16 Fachada del convento de Santa Paula en Sevilla

Van publicados 39 cuadernos, los cuales se hallan de venta en la redacción de este periódico al precio de 70 céntimos de peseta cada uno para nuestros suscriptores y 75 para los que no lo sean.

J. M. Grob y C., Leipzig.

La más importante fábrica especial de motores con motor a petróleo.

Motores patentados a PETRÓLEO

Los motores patentados para todo movimiento motor, como para: trías pequeñas, molinos, alumbrado eléctrico, engrajes de alumbrado, locomotoras, lanchas, bombas, etc.

Estos motores se sirven desde 1/2 a 30 caballos.



Locomóvil a petróleo. Motor a petróleo estacionario. Locomotora a petróleo. Representante para España y Portugal, Richard Gans, Mar. 14. PARA LA PROVINCIA DE ALICANTE. A. DANIEL, Esplanada de España, 32, en Alicante.

Abonares de Cuba

y toda clase de créditos contra la Caja General de Ultramar se compran y se gestionan expedientes en todas las dependencias del Estado. Diríjanse á Don Luis Sellés, Gerona, 4. 2.º - Alicante.



Juan Guardiola

Comisiones, Consignaciones y Tránsitos

DISPACHO DE BUQUES

Deposito de duelas de roble de América del Norte. Pipas vacías para alquilar. Representante en esta provincia de las Fábricas de Harinas de los Sres. Folch, Albiñana y Comp. Sra. Vinda a hijo de Isidro Albiñana y Compañía, de Barcelona.

IMPOTENCIA, DEBILIDAD GENITAL, ESPERMATORREA Y ESTERILIDAD

Curación rápida con la pomada fortificante de Rodríguez de los os. Es inofensiva y produce efecto maravilloso desde la primera acción: 10 pesetas bote. Va por correo. Carranza, 12, farmacia, Madrid.—En Alicante, Romero y Comp. Princesa, 5 y Padilla, 2.



El Eco de la Moda

Edición española de LE PETIT ECHO DE LA MODE, de París. Periódico que regala en todos los números patrones cortados. Se vende y escribe en la Administración de La Correspondencia Alicantina.

RESFRIADOS

Los molestos RESFRIADOS de la nariz y de la cabeza, tan frecuentes en los días fríos y húmedos y que alcanzan con frecuencia á las personas que llevan una vida sedentaria, suelen tener los pies fríos, se curan hoy día con el nuevo medicamento llamado

RAPÉ-NASALINA

que prepara el Dr. ANDREU de Barcelona. Isterapé hace abortar casi siempre en muy pocas horas la inflamación producida en las fosas nasales por la impresión brusca del aire frío y evita que se propague á la cabeza, sobre todo si se emplea luego de iniciarse el resfriado, que empieza casi siempre con picazón y resaca de la nariz, y frecuentes estornudos. El uso del RAPÉ-NASALINA es muy fácil y sencillo. Va colocado en pequeñas cajitas que pueden llevarse cómodamente en el bolsillo sin preocuparse ni vaciarse el polvo. De venta en todas las Farmacias.—Caja, 6 reales.

IMPRENTA de REUS

—Castaños, 20.—Teléfono, 70—

CORSETERIA

Ultima novedad

Calle de la Princesa, 5, SEGUNDO - ALICANTE

Fotografía de Hernández

Calle de San José, número 2. Esquina al Paseo. La Fotografía más económica de España. Competencia con todo el mundo. Nota de precios: Tres retratos americana gran tamaño, busto ó pie, 2,25 ptas. Tres retratos Victoria, busto ó pie, 1,25 ptas. Seis retratos Mignon, 1 pta. Seis retratos Cartera, 0,60 ptas. Gran derroche: nunca se ha visto. Una ampliación bien retocada, DOCE pesetas. Tamaño natural. Solo por unos días. Se retrata todos los días, aunque esté nublado ó llova. Desde las ocho de la mañana hasta las seis de la tarde.

GRAN FABRICA DE GASEOS Y CERVEZA CAYO

SUCURSAL DE LA DE VALENCIA. En esta Fábrica se recibe diariamente una nueva clase de cerveza, elaborada por un inteligente químico alemán, que por su clasificación y buen gusto, puede competir con las mejores marcas conocidas, la que el aparato de propaganda, es hoy reconocida por los señores facultativos como aperitivo para los enfermos y convalecientes, pues hace nutrir los alimentos de una manera rápida, fortificando el organismo para el pronto restablecimiento de la salud perdida. Se halla de venta en todos los cafés y en la suena calle de Alfonso el Sabio, núm. 7. Advertimos á los consumidores que cada botella lleva la marca de fábrica, en el tapón y etiquetas. Sin estos requisitos no es de la verdadera procedencia de Cayo.

NO MAS ENFERMEDADES DE DIENTE

Por medio de EL ELIXIR, Polvo y Pasta Dentífricos de los RR. PP. BENEDICTINOS de la A. B. A. D. A. de SOULAC (Gros) Prior DOM MAGSULOURE DOS MEDALLAS DE ORO LAS MEJORES RECOMENDACIONES INVENTADO 1373. El templo cisterciense del Elixir Dentífrico de los RR. PP. Benedictinos cuya dosis de ginseng, gotas de eflagua, cura y verta la caries fortalece las encías blanqueando á los dientes un blanco perfecto. Es un verdadero servicio enviado á nuestros lectores señalándoles esta antiquísima y util preparación como el mejor curativo y preservativo de las Afecciones dentales. Elixir 300 grs., Polvo 175, 225, 300, Pasta 175, 225, 300. Elixir 12, 14, L. 22. Agente General: SEGUIN. Vendido en todas las buenas Farmacias, Herbolarios y Droguerías.

PANORAMA NACIONAL

MADRES Y NODRIZAS SALES GALACTOGENAS

DEL DOCTOR KLEIN. Para aumentar y mejorar la leche de las mujeres que crían. Con su uso las nodrizas soportan mejor la lactancia, los niños crecen más robustos y se les facilita la dentición.

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN

Loza, Lampistería y Cristalería. Camas y objetos de cap...

1.606 LAS DOS DIANAS
por la noche estaban sentados uno al lado del otro á algunos pasos del enfermo, me dio dormido, y de Maria, que lloraba á su cabecera. El hombre era Carlos de Lorena, y la mujer Catalina de Médicis. La vengativa reina madre, que al principio se hizo la mortecina, despertó harto bien despues del motin de Amboise. Díjimos en dos palabras lo que hizo, llevada de la animosidad cada vez más profunda con que miraba á los Guisais. Formó alianza en secreto con el príncipe de Condé y Antonio de Borbon y se reconcilió, también en secreto, con el anciano condestable Montmorency, porque el odio se olvida cuando penetra en el corazón otro odio contra diferentes personas. Sus nuevos extraños amigos, inducidos por ella, fomentaron la rebelion en varias provincias, sublevaron al delinado con Montbrun, y la Provenza con los hermanos Montants, é hicieron, por medio de Maligny una tentativa contra Leon. Los Guisais por su parte no se durmieron,

A. UMAS 1.611
la reina madre alarma. —Hacer que el rey me la serencia— contestó el cardenal. —El rey! —repitió Catalina.—Pero puede ser eso? ¿tiene el rey dicho paralelo? —Si —dijo el cardenal— así hemos procedido ya en ese mismo asunto por consue de los mejores lejislas, declaro continue el juicio á pesar de que el príncipe se negó á contestar. —Pero que dirá el canciller? —exclamó Catalina cada vez más amada. —Regañará como tiene dicostumbre— contestó tranquilamente Carlos y Lorena— y nos amenazará con dárnos los sijos. —¿Y si los devuelvo felicítamete? —Mejor para nosotros, porquasi nos libertaremos de un censorio modo. —¿Y cuánto queréis que se fine esa sentencia? —preguntó Catalina despues de una pausa. —Esta noche, señor. —¿Y para cuando queréis que se cumpla? —Para mañana. La reina madre estremeció, loir esto,

1.610 LAS DOS DIANAS
canciller Hospital es tan porfiado, que se obstina en no querer firmar la sentencia de muerte del príncipe. ¡Ah! cuánta razon tenfais, señora, hace seis meses en oponeros tan abiertamente á que sucediera en su cargo á Olivier. ¡Que no os hubiera yo comprendido entonces! —Pues que, no se puede en manera alguna vencer su resistencia? —dijo Catalina, que era quien habia dictado esa misma resistencia. —Me he valido —contestó Carlos de Lorena— de caricias y amenazas, y siempre le he encontrado inflexible. —¿Y si el señor duque intentase ablandarle á su vez? —Con nada se puede ablandar á ese mulo de Auvernia —dijo el cardenal— además de que mi hermano ha manifestado que no quiere mezclarse para nada en ese asunto. —Apurado es el caso —dijo Catalina de Médicis arrebatada de gozo. —Sin embargo —prosiguió el cardenal— hay un medio, conseguido el cual, nos pasaremos sin todos los cancilleres del mundo. —¿De veras? ¿y cuál es ese medio? —exclamó

A. DUMAS
pues convocaron en Orleans los Estados generales, preparándose una mayoría adicta a misa. En seguida dispusieron que el rey de rra y el príncipe de Condé concurrieran a los Estados generales, como les correspondía de derecho. Catalina de Médicis envió á los reyes príncipes avisos y más avisos para disuadir de que fuesen á ponerse en manos de sus amigos; pero su deber los llamaba á ellos; más de que el cardenal de Lorena les dio prenda de seguridad la palabra del rey. Fueron, pues, á Orleans; pero el mismo en que llegaron, Antonio de Navarra fue atado en una casa de la ciudad, donde le guardaron guardias de vista, y el príncipe de Condé fué reducido á prision. En seguida una comision extraordinaria movió un proceso al príncipe y condenó á muerte en Orleans, por inspiracion de los Guisais, aquel de cuya inocencia salió garante en el boise el duque de Guisa por Dios, y su vida. Solo faltaba una ó dos firmas, que el cardenal